

二宮中だより

No. 9

令和8年1月号



☆☆☆新年を迎えるにあたって☆☆☆

今年も残りわずかとなりました。保護者・地域の皆様には、本校の教育活動に温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

色づきが遅いなと感じた校庭の銀杏の木もあつという間に黄色に染まり、今はその葉もすっかり落としてしまいました。この間、大量に落ちた葉を朝練の時間に生徒が掃いて袋詰めにしてくれました。学校をきれいにしようと黙々と作業をしている生徒の姿に頼もしさとうれしさを感じました。

冬休みは、一年間の学習と生活を振り返り、心身を整える大切な期間です。年末年始いろいろな行事なども多く慌ただしい日々になりますが、安全には気をつけ、健康管理を心がけながら家族との時間や規則正しい生活・学習に取り組んでほしいと思います。

さて、来たる新しい年の干支は、「午（うま）」です。「馬」は古くから、勢いよく駆ける力強さ、前へ進む推進力、成長のピークを迎える象徴とされています。「努力が実を結び、さらに次の一步へ踏み出す年」と言われることもあり、まさに生徒たちが迎える今年度最後の3ヶ月に重なるように感じます。

3年生はいよいよ進路実現の仕上げの時期であるとともに中学校生活最後の3ヶ月でもあります。自分の力を信じ、最後まで気持ちを整えながら一日一日を大切にして前に進んでいってほしいと思います。1・2年生も今年度のまとめと次年度への助走をしっかりとつける大切な時期となります。「午年」らしく、一人一人が力強く前進する3ヶ月になることを願っています。

本年も本校への深いご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。どうぞよい年をお迎えください。来年も、生徒たちの成長と共に見守っていただければ幸いであります。来年もよろしくお願ひいたします。

校長 松澤 健二

「二宮中だより」は本号より電子データのみでの配布とさせていただきます。紙媒体での配布を希望される方は学級担任までお申し出ください。

<留守番電話対応について>

【1月12日（月）まで】

○平日：午後5時30分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定)

【1月13日（火）から】

○平日：午後5時45分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定)

※千教研や生徒の諸活動がない日は午後4時30分から留守番電話対応

※1月12日（月）までの部活動（諸活動）最終下校時刻は午後5時です。

1月13日（火）から1月末まで最終下校時刻は午後5時15分です。